

生徒会プロローグ(1月第2週)

令和6年1月6日(月)

令和6年1月7日(火)

令和6年1月8日(水)

みなさん明けましておめでとうございます。今年も生徒会プロローグよろしくお願ひします！ところでみなさん、お正月はどのように過ごしましたか？私は家族で紅白歌合戦を見たり、年越しそばを食べたりして過ごしました。2025年もいい年にしていきましょう！そして、さっそくですが、明日は実力テストとなっています。生活リズムを整えながら、実力テストに向けて勉強出来るといいですね。

令和6年1月9日(木)

さて、実力テストも残り1教科となりました。実力テストは、成績には反映されないテストですが、基礎力の向上や、受験に向けた対策など、今後に役立つことがたくさんあります。結果が返ってきたら、今日の振り返りを次に生かしていくといいですね！

話は変わりますが、3年生の皆さんには私立受験の最中だと思います。1,2年生全員で応援していますので、努力してきた自分を信じて頑張ってください！

令和6年1月10日(金)

年が明け、2025年が始まりました。おとといから始まった3学期は、どの学年も節目の学期です。2年生は今月末に立志記念スキー宿泊学習があります。立志式に向けて誓いの言葉をしっかりと覚えて、堂々と言えるようにしましょう。話は変わりますが、今週末は今年最初の連休です。まだ身体が学校生活のリズムに戻っていないと思うので、しっかりと体を休めて来週に備えましょう。また、インフルエンザが流行っていて体調不良者が多いので、感染症対策が大切です。私は予防として毎朝はちみつを食べています。はちみつには、ミネラルやビタミンが豊富に含まれていて、免疫力を高める効果があるそうです。私はヨーグルトと一緒ににはちみつを食べています。みなさんも体調管理をしっかり行って、元気に過ごしましょう。